



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 091/2015

México, D.F., a 20 de abril de 2015.

CDHDF SE MANTIENE ATENTA FRENTE A INQUIETUDES DE LAS Y LOS CIUDADANOS

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) se mantiene atenta ante la movilización que realizaron esta mañana algunas personas en el área del Eje 10 Sur, en la Delegación Coyoacán, motivadas por versiones en el sentido de desaparición de niñas y niños en esa zona. Sin embargo, hasta ahora, este Organismo Autónomo no tiene conocimiento alguno de denuncias levantadas ante la autoridad competente, ni nombre o referencias de víctimas.

Personal de la Comisión estuvo hoy en la citada zona de la Delegación Coyoacán, en donde entrevistó a algunas personas que se manifestaban, pero ninguna de ellas proporcionó datos sobre víctimas o denuncias específicas que hayan sido interpuestas.

Este Organismo Autónomo se mantiene atento frente a las diversas inquietudes expresadas por la ciudadanía para actuar en el marco de su competencia.

www.cd hdf.org.mx